

Duo-Turnier des ESC Bärnzell

Blechinger/Schönbrunner und Bayerl/Graßl setzen sich an die Spitze



Die Sieger der Herren-Konkurrenz: (v.l.) Michael Blechinger und Fritz Schönbrunner.



Überlegene Sieger beim Mixed-Turnier: (v.l.) Gabi Bayerl und Stefan Graßl

Auch heuer führte der ESC Bärnzell wieder zwei Duo-Turniere in der ESG-Halle Zwiesel durch. Während der Sieger bei den Herren in einer Doppelrunde ermittelt wurde, es hatten nur sechs Duo's gemeldet, war das Mixed Turnier mit elf Paaren voll belegt.

Gewinner der Herren wurden Fritz Schönbrunner und Michael Blechinger mit 15:5 Punkten vor dem Duo Hans Nirschl/Walter Weber (12:8 Punkte / Note: 1,360). Den dritten Platz belegten Benjamin Bayerl/Marcel Nachlinger mit ebenfalls 12:8 Punkten und der schlechteren Note von 1,033.

Die weiteren Platzierungen bei den Herren: 4. Reinhold Stadler/Tobias Bauer (11:9); 5. Max Kreuzer/Christian Schiller (6:14); 6. Franz Weikl/Michael Birnböck (4:16).

Bei den Mixed-Mannschaften holten sich Gabi Bayerl und Stefan Graßl mit 18:2 Punkten überlegen den Sieg vor dem Duo Caro Bichlmeier und Sigi Zilch.

Über die weiteren Platzierungen musste jeweils die Stocknote entscheiden: 3. Silvia Meuser/Fritz Schönbrunner (11:9/1,287); 4. Franziska Haas/ Markus Gotzler (11:9/1,094); 5. Lydia und Ludwig Zillner (10:10/ 0,985); 6. Susanne Emberger/Marco Thanner (10:10/0,828); 7. Margit Emberger/Franz Wenzl (10:10/ 0,699); 8. Sandra Daniel/Michael Wanninger (8:12/0,787); 9. Yvonne Leitermann/Tom Bauer (8:12/ 0,721); 10. Marina und Hans Dunstmair (6:14/0,921); 11. Karin Schubert/Heinz Wallner (6:14/ 0,775). – red